

50 Jahre

Reservistenkameradschaft Immendingen

Aber nicht nur der militärische und sicherheitspolitische Aspekt kommt bei uns zum Tragen, sondern auch Anlässe für die gesamte Familie, wie z.B. Kegelabende, Wanderungen und Ausflüge sind zu einem großen Bestandteil des Jahresprogramms geworden.



Seit knapp 10 Jahren hat sich eine Partnerschaft zum UOV Grenchen/Schweiz entwickelt, die im Jubiläumsjahr offiziell zwischen beiden Vereinen besiegelt werden soll.



Gemeinsame Ausbildungen, z.B. bei Kaderübungen in der Schweiz, sowie Truppenbesuche in Deutschland ergänzen die jeweiligen Möglichkeiten.

Höhepunkte waren bisher Besuche von Trupenteilen aller drei Teilstreitkräfte in Norddeutschland, die sehr gut organisiert und vorbereitet waren. Die Schweizer Kameraden waren von diesen Veranstaltungen, die einen Einblick in die Strukturen einer NATO-Armee zuließen, sehr angetan. Aber auch für die übrigen Teilnehmer, die ja ihre eigenen Erkenntnisse aus ihrer aktiven Bundeswehrzeit mitbrachten, konnten nun auch mal sehen, wie sich der Dienstbetrieb in den anderen Teilstreitkräften gestaltet, bzw. wie sich die Zeiten geändert haben.

Seit einigen Jahren besteht auch ein intensives Verhältnis zum ArtBtl 295 in Immendingen, vor allem zur 1. Batterie.

